

RENCONTRE

« Une rencontre, c'est quelque chose de décisif, une porte, une fracture, un instant qui marque le temps et crée un avant et un après ».

Éric-Emmanuel Schmitt.

Durant de longues années j'ai observé une pratique religieuse catholique, plutôt culturelle, de type familial et très conventionnelle.

Il se trouve qu'en 2006, à la suite du décès particulièrement douloureux de mon épouse et au retour d'une modeste marche sur le Chemin de Saint Jacques de Compostelle, en promenade boulevard Arago à Paris, je suis entré un peu par hasard dans le temple de l'Église Réformée de Port Royal. C'était un dimanche matin ordinaire et s'y déroulait le culte dominical.

J'ai été d'emblée intrigué par la beauté, la simplicité et le dépouillement presque austère des lieux. Je me suis senti extraordinairement apaisé par la prédication du pasteur d'un grand humanisme.

J'ai vraiment ressenti la présence de Dieu. Les références quasiment exclusives à la bible, le choix des textes et des chants accompagnés à l'orgue m'ont paru singulièrement faire sens.

Bref, J'ai beaucoup apprécié ce culte débarrassé de toute « magie » et j'ai ressenti une paix intérieure que je n'avais encore jamais connue. Agnostique en recherche, j'apercevais un nouveau paradigme et je découvrais une autre religion, le protestantisme, dépouillée des dogmes inutiles du catholicisme qui me posaient tant de problèmes.

Oui, ma rencontre avec le pasteur Brice DEYMIÉ en 2006 restera un moment décisif dans ma vie.

Philippe LECOMTE